



# 神奈川東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2017-2018年度 第19週報 No. 2002 2017年(平成29年)12月1日 第2002回 例会記録 12月8日発行

### 本日〈12月8日〉のプログラム

- ◆斎唱 「我等の生業」「友達になろう」
- ◆献立 中華御膳
- ◆卓話 「R財団活動に携わって得たもの、人」  
地区R財団委員会 副委員長 山室 宗作 様  
(紹介者 吉田 隆男 会員)

« 本日のBGM »

アルバム「Celebration ~ジブリ・ソングス and More~」より



PHOTO クラブ会報委員会

**司会** 金森 欣一 副幹事

**点鐘** 河野 明光 副会長

### 斎唱

「君が代」「奉仕の理想」「友達になろう」  
ソングリーダー：赤堀 和人 会員

**四つのテスト** 赤堀 和人 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

**ゲスト紹介** 西村 祐 様 (ゲストスピーカー)

### 年次総会

クラブ細則第1条及び第5条の規定に基づき、年次総会が開催され、次年度理事・役員が出席会員全員の賛同により、承認された。

### 理事・役員

会長	天野 公史
直前会長	矢野 修二
会長エレクト	白鳥 厚夫
副会長	山本 芳弘
副会長	月山 勇
幹事	金森 欣一
会計	白井 康夫

### 理事

職業奉仕委員長	加野 亮一
社会奉仕委員長	佐藤 勝彦
青少年奉仕委員長	田口健太郎
国際奉仕委員長	小山 市康
戦略計画委員長	渡邊 淳

2017-2018年度 RI会長 イアン H.S. ライズリー



ロータリー：  
変化をもたらす

第2590地区 ガバナー 湯川 孝則

会長	矢野 修二	会計	白井 康夫
会長エレクト	天野 公史	副会計	飯田 泰之
副会長	田中 龍太郎	S A A	茂木 知子
副会長	河野 明光	副 S A A	加藤 仁昭
幹事	白鳥 厚夫	副 S A A	森永 健
副幹事	金森 欣一	クラブ会報	長井 章

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)  
例会場 ホテルキャメロットジャパン  
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>  
E-mail [kerc@beach.ocn.ne.jp](mailto:kerc@beach.ocn.ne.jp)

事務局 ホテルキャメロットジャパン内  
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555  
創立記念日 昭和 51 年 5 月 29 日

**誕生日祝**

矢野 修二 会員（12月3日）  
加藤 仁昭 会員（12月5日）

**入会記念日祝**

森永 健 会員（12月1日）

**幹事報告**

白鳥 厚夫 幹事

・次週、例会終了後に12月度定例理事会を開催致します。

## ◎例会変更のお知らせ

\*横浜保土ヶ谷ロータリークラブ

平成29年12月19日(火) 夜間移動例会

12月26日(火) 休会

平成30年1月2日(火) 休会

\*横浜日吉ロータリークラブ

平成29年12月17日(水) 夜間例会『クリスマス家族会』

12月27日(水) 休会

平成30年1月3日(水) 休会

1月24日(水) 夜間例会『創立22周年記念』

**委員会報告**

雑誌委員会 委員 森永 健

《横組み》

「エバストン便り」から

世界ポリオデー特別イベントでの撲滅活動の進展が報告されました。ポリオ撲滅がこれまでの歴史上で最も現実に近づいています。ポリオワクチンそのもののコストは安価ですが、対象者が紛争地帯に存在することから輸送手段に費用が嵩み、医療従事者でなければ投与ができないという現実があります。ポリオ撲滅は国際ロータリーの重点プログラムでもありますので、引き続き皆様の協力をお願いします。

《縦組み》

「卓話の泉」から

心不全に注意が必要です。体重管理が重要で、顔や下肢のむく

み、軽運動でも疲労感や息苦しさを感じるようであれば、医師に相談が肝要のこと。いずれにしろ、喫煙、過度の飲酒を避ける等の日頃の健康管理は大切とされています。

柳壇コーナーに、青柳会員と伊東会員の川柳が掲載されましたので、是非ご覧ください。

**出席報告**

山田 正憲 出席委員長

会員総数	51名	(33+18)名	
出席会員数	40名	(28+12)名	
出席率		88.89%	
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	87.76%	前々回補正後	91.30%

**スマイルボックス**

茂木 知子 S A A

森永 健君 入会祝い、ありがとうございました。10年目になりました。

山木幹夫君 笑ってゆこう 1ヶ月。

山本 登君 朝の犬の散歩が少し寒くて・・・。

伊東英紀君 寒くなってしまった。体に気を付けて。

白鳥厚夫君 西村祐様、本日の卓話、よろしくお願ひ致します。

金森欣一君 今週火曜日に初孫が誕生しました。身長150cmの娘から53cmの大きな男の子が産されました。

古澤一憲君 西村様、本日の卓話、よろしくお願ひ致します。とても楽しみにしていました。

横山博行君 白井先生、先日は遅くまでありがとうございました。地元居酒屋でのひと時、飲みすぎました。

茂木知子さん ～田中元S A Aの気持ちがわかる～田中さんがS A Aの時、いつも例会前にトイレに駆け込んでいました。田中さんは前立腺肥大に悩まされているのだと思っていました。でも、S A Aになって田中さんの気持ちが分かります。緊張するからですS A A。

12月1日	9件	34,000円
本年度累計		864,888円

**「エキサイティングなクラシック音楽の世界」**

日本フルート協会特任理事 西村 祐 様  
(紹介者 古澤 一憲 会員)

「クラシック音楽」には「堅苦しい」とか「わからない」「緊張する」、あるいは逆に「癒される」「安らぐ」などという言葉が付いてきます。



## 矢野会長スリランカ訪問

矢野会長が11月25日～12月3日まで、100本目の井戸の視察、及びスリランカのロータリークラブ訪問のために、スリランカへ行って参りました。

### NURADHAPURA ROTARY CLUB 訪問



たしかに、そもそも基礎知識がないと入れないような世界で敷居が高い感じもするでしょうし、コンサートではじつと静かにしていなければならない。曲目などに使われる言葉の意味が外国語だったりして難しそうだ。そもそもクラシック音楽に興味を持ちたくても何から聴いていいのか教えてくれないし、教えてくれる人がいたとしても、なにやらマニアックな空気をまとっていたりして、あまり進んで話しかけたくなるよう雰囲気でもなかつたりする。

……と、そんな先入観があるかもしれないですけれど、たまにテレビで見る演奏家、たとえば葉加瀬太郎や高嶋ちさ子、あるいはNHK交響楽団のヴァイオリン奏者である篠崎史紀なんか、よく聴けば話もうまくて人を惹きつける魅力があつておもしろい（あ、みんなヴァイオリン奏者ですね）。

昔、宫廷で音楽が奏でられていた頃は食事のBGMのように扱われていたし、その後ももっとラフな形で音楽を楽しむ場がたくさんありました。今ならさしづめジャズクラブで飲みながら聴き、アドリブが決まつたら拍手をしたり声をかけたり、とそんな雰囲気。本来はそんな楽しむためのものだった音楽を「クラシック＝芸術的」と祭り上げてしまうようになったのはごくごく最近のことです。

たしかに格調高い作品だってあるし、深刻な音楽もたくさんあります。でも人間の感情がたくさん詰まった「クラシック音楽」は本来、もっともっとわれわれの身边にあり、気軽に楽しむことができるはずのものです。今日の拙い話がきっかけになって、クラシック音楽という宝の山に分け入っていただけたら幸いです。



### COLOMBO ROTARY CLUB 訪問



## クラブニュース

### 記念誌寄贈のご報告

このたび、永田町の国立国会図書館より神奈川東ロータリークラブ記念誌の納入のご依頼があり、『創立20周年記念誌』『創立30周年記念誌』『創立40周年記念誌』を寄贈致しましたので、ご報告申し上げます。



## ロータリーニュース

### R I 会長からのメッセージ

2017年12月

「戦争の惨害から将来の世代を救い……寛容を実行し、且つ、善良な隣人として互に平和に生活」するために、国際連合が72年前に設立されました。こういった崇高な理念や、理念を実現させるための何代にもわたる尽力にもかかわらず、「戦争の惨害」はいまだ消え去っていません。昨年は、世界各地の49の武装紛争で10万2000人を超える人が命を落としました。中には50年以上続いている紛争もあります。テロ行為、偏見、過激主義、難民問題、それに環境破壊は、今やグローバルな課題となっています。

こうして問題を数え上げると、1945年にそのような野心と楽観主義のもとに設定された目標からは、かつてなく遠ざかっているように思えます。それでも、より平和な未来のために、政府を通じてだけではなく、政府と共に、力を合わせて動こうとする人びとがいる限り、希望がついえることはありません。ロータリーは今日、ロータリー平和フェローなどの平和に重点を置いたプログラムや、奉仕の全分野など、平和に向けた真の、永続する影響をもたらす上でこれまで以上に恵まれた環境にあります。水、衛生、健康、教育、経済発展は、紛争につながる、あるいは紛争の回避につながる、複雑に絡み合った相互作用の

一部なのです。こういったすべての分野でロータリーの奉仕活動を最大限に行い、平和への影響を最大とするには、この相互作用を理解した上で奉仕活動を計画することが肝要です。

このため、2月から6月にかけて、カナダ、レバノン、英国、オーストラリア、イタリア、米国で、会長主催平和会議を開催します。重点は平和ではなく、「平和構築」にあります。クラブと地区の奉仕活動を通じて平和構築に貢献する方法を共有します。全6回の1日会議のうち5回は、平和とその他の分野との関連性に焦点を当てます。初回のバンクーバー会議では、平和と、ロータリーにとって関心の高いもうひとつの分野である環境持続性との関連性を模索します。

目標はシンプルで、奉仕活動を通じて平和を促進する新しい方法を見つけ、専門家から学び、平和構築の力を強化すること。ロータリーが「変化をもたらす」ことで世界平和へとまた一步近づくための一助となることが、この会議に込めた私の願いでもあり信念でもあります。

イアン H.S. ライズリー  
2017-18年度会長

## 我が街「神奈川」散策（第14回）

クラブ会報委員会

### ■本陣跡

今回より神奈川宿の中心を流れる滝の川を渡ります。表紙の写真の右側が滝の川です。

神奈川宿の本陣は、滝の川を挟んで江戸側に神奈川（石井）本陣、その反対側に青木（鈴木）本陣が置かれていました。本陣のあつた滝ノ橋付近は、旧東海道が拡幅され第一京浜となり、その上には首都高速道路が走っていて、今も東海道の交通の要所となっています。



### 次回〈12月15日〉の予定

テーマ「石油業界概論」  
JXTGエネルギー（株）中央技術研究所 燃料研究所  
プロセス触媒 グループリーダー 内澤将太郎 様  
(紹介者 古澤 一憲 会員)